

Protección Civil se declara listo para la temporada de ciclones

Julio Cárdenas

Al informar que ayer lunes se inició en el Océano Atlántico la temporada de ciclones tropicales, la Coordinación General de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación (Segob) advirtió que durante los próximos cuatro meses (de junio a septiembre) se prevé una expectativa alta de peligro por precipitaciones en 14 estados de la República. Explicó que el Sistema Nacional de Protección Civil cuenta con el Sistema de Alerta Temprana para Ciclones Tropicales, el cual es un

mecanismo de alertamiento que detona acciones para cada uno de los integrantes del sistema, como para la población ante la amenaza que constituye un ciclón.

Este sistema tiene cinco etapas de alertamiento para la fase de acercamiento del sistema tropical y cinco etapas para la de alejamiento.

A fines de la semana pasada se presentaron precipitaciones de 92 mm en Patla, Puebla, y de 108.5 en El Cuyo, Yucatán. En tanto, se mantiene el pronóstico de nivel medio para otros 14 estados y cuatro con un nivel bajo.

